
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 桶川市立桶川東中学校 第３回学校運営協議会 

開催日時    令和３年１０月１４日（木） 

（開会）   １３：４０    （閉会）１５：３０ 

開催場所 桶川東中学校 会議室 

出席者氏名（委員） 浅野 貞雄 委員、白子 勲夫 委員、野頭 國郎 委員、 

中村 文雄 委員、上 佐良 委員、髙倉 洋子  委員、 

岩瀬 賢治 委員、大塚 伸哉 委員、杉原  美和  委員、校長 矢澤 等 

欠席者氏名（委員） 村山 隆之 委員 

傍聴者    ０名 

議題 （１）前期学校評価と全国・県学力学習状況調査について 

（２）登下校の安全確保と交通マナー 

（３）生徒による地域貢献活動、地域との連携 

 協議結果 意見の概要 

（１）なし 

 

（概要説明のみ） 

（２）貴重な意見を実現に繋げていく。 

  生徒の自転車保険の重要性を再確認し

た。 

  地域の方と協働して子供たちの安全を

守っていく。 

・登下校時、生徒が道に大きく広がって危険。 

・実際に事故が起きた事例も聞いている。 

・通学路のグリーンベルトは道幅が狭いた

め、指定不可。看板などで危険を周知できな

いか。 

・歩行者からの視点、運転者からの視点で危

険について生徒に考えさせるのが有効。 

・一斉下校の時は指導が大変なので、小学校

のように下校時間を分散させてはどうか。 

・地域からの苦情も多いのでは。 

・グリーンベルト指定の請願を保護者の署名

活動で支援できないか。 

・自転車のルールが守られていなくて危険。

中高生が加害者になるリスクもある。 

・中学生が小学生に交通安全の指導をさせる

とよいのでは。 

・市道の標識が薄れているので危険。 

（３）地域の方と生徒が交流する企画を提案

していきたい。 

  

 

・地域に関する学習の一貫で町会の区長さん

と生徒が交流したことがあった。 

・江川の冠水は根本的な解決はできないか。 

・生徒が地域のイベントに積極的に参加でき



るとよい。 

・非常時には地域の中学生が頼り。 

・小学生と中学生が合同で一斉下校等の訓練

が有効では。 

配付資料 （１）第３回学校運営協議会次第 

（２）前期学校評価結果 

（３）全国学力・学習調査結果・資料 

（４）「交通標識等」写真資料 

（４）「区長様との交流会のお知らせ」（参考資料） 

（５）学校だより 

（６）学校ウェブサイト写し 

 

 

 

 

 

 


